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「エコシティ宇都宮問題」第６回公開質問状 

 

 エコシティ宇都宮につきましては、これまで計５回の質問状を提出させてい

ただきましたが、着実に真相解明に近づきつつあると考えております。知事に

質問させていただくのは、第２回目以来となりますが、よろしくお願い致しま

す。前回、第５回目は佐藤市長に質問させていただきました。その中で指摘し

ました様に、エコシティ宇都宮の代表者ほか経営陣は、平成２０年８月に約２

億７千万円の所得隠しをしていた事が判明しています。さらに隠した所得の中

から、約１億４千万円を韓国のメーカーであるブーフン社の機械の購入代金と

いう名目で、不正に海外送金をしています。この送金は、犯罪収益移転防止法

や外為法に違反する疑いがあると思料します。さて、送金先は韓国ですが、約

１億４千万円を、ブーフン社とその代理人 A 氏との２つのルートを使って送金

しています。私共は、この中で、代理人の A 氏への送金こそが、エコシティ問

題最大の疑惑であると考えておりますが、この大金がその後どうなったのか、

どう使われたのか、だれかに渡ったのか。これについては、今後、法務省や警

察庁とも相談の上、真相解明に全力を尽くして参ります。 

 ところで、私共民主党栃木県連では、先般この問題に関する民主号外を作成

し、県民の皆様に配布させていただいているところですが、そうした中、この

民主号外をご覧いただいたある市民の方から、大変気になる情報が寄せられま

した。それは、福田富一知事が、平成２０年以降に、数名の方々と共に、極秘

で韓国を訪れているという情報です。あまりにも意外な感が致しますので、そ

の真偽の程を確認するためには、直接知事にお尋ねするしかないと判断した次

第です。 

また、昨年は元専務さんよりの内部告発がありましたが、この度の情報もま

た非常に信憑性が高いと考えております。知事が極秘でどこへ行こうとも本来

それはプライベートな話で何の問題もありません。私共が問題視する理由は、

知事の元後援会長も務めたこともあるエコシティの唐木会長にあります。元専

務さんを始め、唐木会長と長いつきあいのある方々の証言によれば、会長は大

の韓国好きで、ある方の表現によれば、パスポートに余白がない程に韓国行き

の判が押されていたということです。唐木会長は、平成２０年８月に所得隠し



をしたあと、約１億４千万円を韓国内に不正送金しています。そして韓国に渡

り豪遊していたという事まで複数の方々の証言でわかっています。 

 そこで知事に質問させていただきます。 

 

1. 平成２０年～平成２４年の間頃に、知事は韓国に行かれた事実はあります

か？ 

 

2. もし、行かれたとしたら目的は何でしたか？ 

 

3. 極秘で何度か行かれたと聞いておりますが、なぜ秘密なのでしょうか？ 

 

4. 唐木会長は億の大金を一体どうしたのでしょうか？そして、エコシティ問題

の最大の疑惑の地である韓国に、なぜ知事は敢えて隠密行動で行かれたので

すか？ 

 

5. 韓国で唐木会長とお会いになりましたか？ 

 

以上５問については、宇都宮市との裁判には全く関係ありませんので、是非

誠実な回答をお願いします。なお回答につきましては、１週間程度で民主党栃

木県連までお願い致します。なお、エコシティ問題は県民の税金に約２億円も

の損失を与えた重大な事案ですので、この公開質問状は県内のすべての各級議

員約６００名の皆様に送付させていただきます。また、知事からいただきまし

た回答につきましても同様にすべての議員の皆様にお届けさせていただきます。

万が一にもご回答いただけない場合には、その旨を議員の皆様にご報告させて

いただきます。 

   よろしくお願い致します。 

 

 

 


